



China envía suficiente equipo en secreto a Rusia para tener un ‘verdadero impacto’ en la guerra

- Jeremiah Jacques
- [27/7/2023](#)

China ha vendido drones en secreto a Rusia por valor de más de 100 millones de dólares este año, según informó Politico Europe el 24 de julio, citando registros aduaneros. Los drones contribuyen a la guerra de Rusia contra Ucrania permitiendo a los operadores guiar el fuego de artillería, crear mapas o lanzar granadas. Algunos modelos también tienen miras ópticas térmicas, lo que permite a las tropas rusas apuntar a los ucranianos por la noche.

Las empresas chinas también han vendido a Rusia 225 millones de dólares en un tipo de cerámica utilizada en los chalecos antibalas, lo que supone un aumento de casi el 70% respecto a la cantidad del año pasado.

Pruebas de este tipo demuestran que China, a pesar de los llamamientos de Pekín en favor de la paz, está llegando a una línea roja al suministrar a Rusia suficiente material no letal, pero militarmente útil, para tener un verdadero impacto en la guerra de 17 meses del Presidente Vladimir Putin contra Ucrania.
—Político

Otro informe de junio reveló que el ejército ruso había recibido importantes cantidades de vehículos blindados de fabricación china. Se trata de vehículos polivalentes de transporte de tropas fabricados por la empresa china de defensa Shaanxi Baoji Special Vehicles Manufacturing, y se conocen como "Tigre de China".

La Trompeta dijo: el apoyo que China sigue brindando a Rusia ha cogido desprevenidos a algunos, sobre todo porque pone en peligro el comercio occidental del que tanto depende la economía china. Pero *la Trompeta* lleva décadas advirtiendo que la cooperación ruso-china iría en aumento, en detrimento de la paz mundial.

"[Asia sigue apoyando a Putin](#)" explica por qué mantenemos desde hace tiempo esta previsión:

Ezequiel 38:2 predijo el poder ruso que ahora vemos surgir dirigido por un *nrō's nāsī'* (o "príncipe de Rusia"). Esta Escritura también menciona "la tierra de Magog", que incluye a la China moderna y otras naciones. Esto indica que este líder ruso reunirá a otros pueblos asiáticos detrás de Moscú.

La profecía que registró Ezequiel era para *el tiempo del fin*. Especifica que *Rusia* será el líder de esta enorme alianza asiática. Esa es una clave para entender la geopolítica actual. ...

Otra Escritura clave que hay que entender es Apocalipsis 9:16, una profecía según la cual los "reyes del oriente" del tiempo del fin, el bloque de poder asiático, reunirán el mayor ejército de la historia. Proviene de las mismas regiones descritas en Ezequiel 38, y China, India y Rusia tienen las únicas poblaciones que podrían producir un

ejército combinado de *200 millones de soldados*.

Una fuerza militar de 200 millones de hombres es mucho más de lo que Rusia podría reunir con su propia población. Pero una vez que se tienen en cuenta los cientos de millones de habitantes de China, la creación de un ejército de ese tamaño bajo la dirección del "príncipe" Vladimir Putin es fácilmente alcanzable.

Más información: lea "[Asia sigue apoyando a Putin](#)".